

#SÜD-OST #SICHERHEIT 15. Oktober 2020

Sicher unterwegs: neue Kampagne bei Abellio startet

Sicherheit in Bahnen und der Schutz vor Übergriffen bleibt ein wichtiges Thema für die Beschäftigten. Die EVG hat am Donnerstag mit einem Aktionstag auf das Thema „Gewalt in öffentlichen Verkehrsmitteln“ hingewiesen.



„Sicher unterwegs - geht alle an!“ Wer mit dem Zug fährt, muss sicher ankommen. Das gilt für Kunden wie für Beschäftigte. Mit unserem Aktionstag wollen wir für das Thema Sicherheit sensibilisieren.

Wir haben zahlreiche Gespräche geführt, um aus erster Hand zu erfahren, wo noch dringender Verbesserungsbedarf besteht. Unsere Kolleg*innen gaben an, schon mal in eine „heikle Situation“ gekommen zu sein. Das ging von Beleidigungen und verbalen Attacken bis hin zu gewalttätigen Übergriffen.

Ihr habt ein Recht darauf, unversehrt eure Arbeit auszuführen und ohne Angst zum Job zu gehen. Bitte meldet jeden Übergriff, Angriff oder Beleidigung. Denn jeder Angriff, ist einer zu viel.

Mehr zu Thema (/sicherheit/)



[Alle Bilder anzeigen »](#)